

Fecha: 08-10-2022
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Actualidad
 Título: Escuela de Mountainbike construye pista en sector La Misión para formar nuevos pilotos

Pág.: 6
 Cm2: 452,8
 VPE: \$ 393.903

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Escuela de Mountainbike construye pista en sector La Misión para formar nuevos pilotos

DISCIPLINA. La marca Flow Factory, que realiza senderos para ciclismo de montaña, se asoció con empresa forestal y así habilitar un espacio abierto para su práctica, conformando además un proyecto para enseñar a menores.

Pablo Obreque Echeverría
 pablo.obreque@australosorno.cl

O sorno y la provincia cuenta con algunos exponentes del mountainbike, entre ellos el sampedrino Matías Delgado, quien ha sido campeón Panamericano de la disciplina. Pero también destacan otros que practican la disciplina llamada Downhill o descenso, como es el caso del osornino Raimundo Guzmán quien se encuentra radicado en Australia y compite en Europa.

Pero el número de conocidos pilotos osorninos podría aumentar, porque desde hace un año y medio se formó a través de la marca Flow Factory que trabaja en la habilitación de senderos para la práctica de mountainbike, una escuela formativa de la disciplina que opera en una pista ubicada camino al sector La Misión, a la altura del kilómetro 14.

Esta escuela es dirigida por los osorninos Cristian Muñoz y Rodrigo Ubilla, quienes son amantes del mountainbike y quisieron formar este proyecto deportivo para formar pilotos que puedan aprender y competir.

Uno de los directores de este proyecto, Cristian Muñoz, comentó que "con mi socio Rodrigo (Ubilla) creamos esta escuela porque somos amantes de esta disciplina que la practicamos hace tiempo. Estuvimos ambos viviendo en Santiago pero después regresamos y nos propusimos comenzar a trabajar en un proyecto de una

2

kilómetros de pista ha logrado construir la escuela en un predio forestal camino a La Misión.

90

alumnos de diferentes edades ha llegado a tener la escuela, pero el número disminuye en invierno.

escuela que ya lleva cerca de un año y medio con un gran número de alumnos de diferentes edades".

PISTA

En el marco de este proyecto de la conformación de la escuela, uno de los objetivos era el poder contar con una pista para poder enseñar, practicar y formar a los pilotos.

"Podemos construir la primera pista de mountainbike que existe en la zona y tiene un recorrido de 2 kilómetros aproximadamente. Se encuentra al interior de un terreno que pertenece a la Forestal Arauco en un trabajo colaborativo a través de un programa que se llama Bosque Abierto, el cual trabaja con deportistas y aprovechamos esa política interna que ellos tienen para poder asociarnos y construirla", manifestó Muñoz.

Destacó que trabajan con un equipo profesional capacitado tanto en el tema de las clases para sus alumnos como también en la construcción de



CEDIDA

LA PISTA DE LA ESCUELA DE MOUNTAINBIKE FLOW FACTORY SE ENCUENTRA UBICADA EN UN PREDIO CAMINO A LA MISIÓN.

"Podemos construir la primera pista de mountainbike que existe en la zona y tiene un recorrido de 2 kilómetros aproximadamente. Se encuentra al interior de un terreno que pertenece a la Forestal Arauco en un trabajo colaborativo a través de un programa que se llama Bosque Abierto, el cual trabaja con deportistas y aprovechamos esa política interna que ellos tienen para poder asociarnos y construirla", manifestó Muñoz.

Cristian Muñoz
 Director Flow Factory

la pista, faena que ha sido complicada porque han tenido que remover tierra con maquinaria pesada.

DISEÑO

"La pista tiene diferentes obstáculos como saltos, peralte para que los pilotos puedan entrenar durante todo el año y se puedan ir puliendo, para de esa manera poder lograr buenos resultados en las diferentes competencias", dijo Muñoz.

Sobre los alumnos que tiene la escuela, el también director de Flow Factory, Rodrigo Ubilla, comentó que la escuela formativa trabaja con niños desde los 3 y hasta los 18 años divididos en grupos, quienes están a cargo de un equipo multidisciplinario de profesionales que se encargan de la formación de los alumnos.

"Tenemos esta escuela de formación de niños sobre ciclismo de montaña o enduro con un staff de profesionales que van desde profesores de educación física, sicólogos y pilotos a través de programas que son permanentes porque desarrollamos un plan de entrenamiento", comentó Rodrigo Ubilla.

Dijo que en el caso del Bike Park ubicado en La Misión, es-



LA ESCUELA FORMATIVA TRABAJA CON NIÑOS DE 3 A 18 AÑOS.

te es un espacio abierto para que todos quienes practican ciclismo de montaña la puedan utilizar.

Agregó también que gracias al apoyo del municipio local, también están iniciando un proyecto para habilitar una pista con la finalidad de que también la puedan utilizar pa-

ra realizar algunas actividades como las clases.

Agregó que también están realizando alianzas con establecimientos para que los menores tengan la posibilidad de aprender sobre esta disciplina deportiva. Para consultas los pueden contactar en el Instagram Flow Factory. CB